

Uso de internet en las prácticas espirituales de los miembros del distrito Herlingen-San Benito, Texas, en 2020

Alberto Valderrama, Jaime Alanís
Facultad de UM Virtual
Universidad de Montemorelos

Introducción

En esta era posmoderna todo está impregnado de tecnología que, efectivamente, constituye una herramienta cotidiana, valiosa y necesaria para la gente actual, más aún de los jóvenes que han crecido bajo el influjo de los grandes avances tecnológicos. De allí, la necesidad de ahondar y considerar seriamente este asunto para comprender las implicaciones. De este modo también se podrán implementar estrategias eficaces y efectivas para la atención de los miembros de la congregación de tal modo que se vean motivados a renovar y dar más relevancia a su vida espiritual evitando que la vida espiritual se vea comprometida por esta influencia.

Objetivo

El objetivo principal de este estudio es conocer el grado de uso de internet para apoyar la vida espiritual en el Distrito de Harlingen - San Benito, en Harlingen y San Benito Texas E.U.A. en 2020.

Metodología

Esta investigación fue un estudio cuantitativo, descriptivo, no experimental y transversal. La población estuvo constituida por 300 miembros del Distrito Harlingen – San Benito. La muestra fue de 110 miembros. Para medir la variable se elaboró un instrumento ex - profeso de 22 ítems. Una vez aplicado arrojó una confiabilidad general de .948. Por dimensiones, la confiabilidad fue: estudio de la Biblia .937 con 8 ítems; oración y alabanza .839 con 7 ítems; y testificación .889 con 7 ítems.

Resultados

Se encontró que el 29.5 por ciento de la población tienen un grado muy bajo de uso de internet para apoyar su vida

espiritual; el 43.7 por ciento tienen un grado de uso bajo; el 19.7 medio y el 7.1 es alto.

Conclusiones

El presente estudio tuvo como objetivo principal establecer el grado del uso del internet para la vida espiritual. Después de obtener los resultados de lo que se aplicó en esta investigación, se extraen algunas conclusiones pertinentes del trabajo: Primero, que, el grado de uso del internet para apoyar su vida espiritual es bajo en el Distrito Harlingen – San Benito compuesto por las iglesias de Harlingen y San Benito Texas E.U.A. en el año 2020.

Segundo, en los grupos poblacionales de edad avanzada hay una marcada diferencia en el uso del internet para las actividades espirituales. Se deduce que las personas de más edad usan menos el internet que los jóvenes y los adultos. Tercero, que la lectura de la Biblia es la práctica espiritual más frecuente en internet.

Recomendaciones

Los resultados de esta investigación sugieren dar algunas recomendaciones que resultan oportunas en cuanto al uso del internet y las prácticas espirituales.

Primero, continuar preparándose espiritualmente, leyendo la Biblia, orando, testificando, etc. Esto ayuda a estar preparados para identificar los medios tecnológicos actuales que ayudan a la vida espiritual.

Segundo, involucrar y o enseñar a la población mayor los beneficios espirituales que se pueden encontrar en internet.

Tercero, considerar el tiempo que se dispone al internet y evaluar cuanto de este se dedica a cosas no edificantes